

Kurierfahrer fährt angetrunken bei der Polizei in Elze vor

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 10. August 2015 um 12:41 Uhr

Aus der Rubrik "dumm gelaufen":

Kurierfahrer (45) fährt mit 0,69 Promille zur Polizeiwache – jetzt muss er die Sendungen wohl vorerst zu Fuß austragen

Montag 10. August 2015 - Elze (wbn). Ein 45 Jahre alter Kurierdienst-Fahrer ist am Freitagnachmittag zum Polizeikommissariat nach Elze gefahren, um dort seiner Aufgabe nachzukommen. Dumm nur: Dem Wachhabenden fiel sofort der Alkoholgeruch auf, der plötzlich mit dem 45-Jährigen in der Tür stand.

Die Folge: Ein Atemalkoholtest mit dem Ergebnis 0,69 Promille, Untersagung der Weiterfahrt durch den Beamten und die Einleitung eines Bußgeldverfahrens. Den beschwipsten Kurierfahrer erwartet nun eine Geldstrafe von 500 Euro und vier Wochen Fahrverbot.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hildesheim:

„Elze - Am Freitag Mittag suchte der 45-jährige Fahrer eines Kurierdienstes das Polizeikommissariat Elze in der Sedanstraße auf, um seiner Aufgabe nachzukommen. Dabei stellte der Wachhabende Atemalkoholgeruch bei dem Mann fest. Ein Test am Alcomaten ergab einen Wert von 0,69 Promille, so dass ein Bußgeldverfahren gegen ihn eingeleitet wurde. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Den 45-jährigen erwartet eine Geldstrafe in Höhe von 500 Euro und 4 Wochen Fahrverbot.“